



## Communiqué de Presse

**CAP Territoires choisit VOG Médical, Eupen Foam France, Euréquip, Stieglmeyer et Alcura pour la fourniture de matériel et mobilier médical.**

Allonne, le 19 décembre 2024 – CAP Territoires a sélectionné VOG Médical, Eupen Foam France, Euréquip, Stieglmeyer et Alcura pour la fourniture de matériel et mobilier médical dans les régions Hauts-de-France, Normandie, Grand Est et l'Île-de-France.

Ces prestations comprennent la fourniture d'une gamme complète et variée de matériel et mobilier médical : meubles de chambres et de séjours, lits médicalisés, matelas médicaux, divans d'examen, fauteuils de prélèvement et accessoires adaptés aux besoins des établissements de santé et structures médico-sociales. Cet accord-cadre propose la livraison et l'installation sur site, la formation des utilisateurs, ainsi qu'un service de maintenance et d'assistance technique pour garantir le bon fonctionnement des équipements. En outre, l'offre de lits médicalisés est aussi disponible à la location.

La sélection de VOG Médical, Eupen Foam France, Euréquip, Stieglmeyer et Alcura est le résultat d'une procédure d'appel d'offres conduite par CAP Territoires.

Henri Sabatié-Garat, Délégué général de CAP Territoires : « *Grâce à cet accord multiple, CAP Territoires et ses partenaires se positionnent en tant que prestataires de solutions plus qu'en simple fournisseur de produits sur un secteur-clé. Cette approche présente une véritable valeur ajoutée pour nos clients des quatre régions.* »

### **À propos de CAP Territoires – [cap-territoires.fr](http://cap-territoires.fr)**

Association à but non lucratif, la centrale d'achat public CAP Territoires mutualise les achats afin de réduire les coûts pour ses clients. L'objectif de cette démarche innovante est de permettre économies et gain de temps tout en garantissant la sécurité juridique lors des procédures de passation des marchés publics.

Active dans les Hauts-de-France, en Normandie, en Île-de-France et dans le Grand Est, CAP Territoires s'attache à promouvoir sa qualité de première centrale d'achat public régionale de France en proposant une offre au plus près des besoins de ses clients. CAP Territoires est ouverte à tous les organismes publics ou privés d'intérêt général.

### **À propos de VOG Médical : [vogmedical.com](http://vogmedical.com)**

VOG Médical est l'un des leaders français dans le développement, la conception et la commercialisation de mobilier médical à destination des hôpitaux et cabinets médicaux. VOG Médical travaille en étroite collaboration avec les revendeurs de mobiliers et matériels médicaux, et les collectivités territoriales. Son savoir-faire reconnu lui a permis de devenir un acteur français incontournable du mobilier médical.

VOG Médical propose une large gamme de produits, tous fabriqués à Caix (Somme) par une équipe de 20 personnes sur un site regroupant ateliers, bureau d'études, commerce et logistique. Cette organisation garantit une maîtrise complète du processus de fabrication, qu'il s'agisse de production en série ou sur mesure.

VOG Médical s'engage dans une amélioration continue de sa gamme de mobilier médical. Pionnier depuis sa création en 1929, l'entreprise innove sans cesse et fait de la qualité une priorité pour garantir la satisfaction de ses clients et le bien-être des patients.

La fabrication « 100% Made In France » a permis à VOG Médical d'obtenir en 2016 le label « Origine France garantie » pour ses gammes de divans électriques. Ce label renforce la fidélité des revendeurs médicaux et des structures hospitalières, témoignant du sérieux et de la fiabilité de l'entreprise.

VOG Médical, c'est également une histoire de famille. Rachetée en 1990 par Bruce Simon, PDG pendant 30 ans, elle est désormais dirigée par son fils Yohan.

### **À propos d'Eupen Foam France – [eupen.com](http://eupen.com)**

Depuis plus de 60 ans, Eupen Foam France est référence dans la fabrication de matelas haut de gamme, spécialement conçus pour le milieu hospitalier et les établissements publics.

Forte de son expertise, l'entreprise se distingue par la production de matelas répondant aux normes européennes les plus strictes, garantissant une qualité et une sécurité irréprochables pour les utilisateurs. L'usine d'Eupen Foam France, équipée de technologies de pointe, permet la fabrication de matelas en grandes séries tout en offrant une flexibilité pour les petites séries. Cette capacité de production souple et moderne permet de répondre aux besoins spécifiques de chaque client. Eupen Foam France dispose également d'un service de stockage et de logistique interne, assurant une gestion optimale des stocks et une livraison rapide et fiable.

Cela permet à l'entreprise de garantir une réactivité maximale tout en maintenant des standards de qualité élevés. Grâce à ces atouts, Eupen Foam France se positionne comme un acteur clé dans le secteur de la literie professionnelle, en particulier dans le domaine de la santé, où le confort et la sécurité des patients sont essentiels.

Eupen Foam France : *« Nous sommes particulièrement heureux de collaborer avec CAP Territoires, un partenaire clé qui partage notre engagement envers l'innovation et la durabilité. Ensemble, nous contribuons à améliorer les conditions de travail et de bien-être au sein des établissements publics. »*

#### **À propos d'Euréquip : [euréquip.com](http://euréquip.com)**

Fabricant français de mobilier et référent incontournable dans le domaine de la santé et de la collectivité depuis près de quarante ans, Euréquip apporte la solution clé en main à tout projet d'aménagement visant à faire d'un établissement un lieu de vie fonctionnel et chaleureux.

Euréquip est à la disposition de ses clients pour échanger au sujet d'un projet, réaliser une étude financière, travailler une implantation et une colorimétrie ; bref, construire un plan d'équipement mobilier.

L'entreprise a obtenu plusieurs certifications : la certification Origine France garantie, la médaille de bronze EcoVadis, les normes NF mobilier collectivité et NF environnement, et la certification PEFC.

Éric Leroux, Chef des Ventes : *« La collaboration entre CAP Territoires et Euréquip va permettre à notre entreprise d'être encore plus présente, disponibles et réactive pour les projets d'équipement mobilier de nos clients ! Un travail d'équipe qui saura répondre à la demande des établissements médico-sociaux ! Nous sommes prêts ! »*

#### **À propos de Stieglmeyer - [stieglmeyer.com](http://stieglmeyer.com)**

Depuis plus de 120 ans, Stieglmeyer est un acteur incontournable dans le domaine des lits médicalisés et des solutions d'équipements pour les établissements de santé et médico-sociaux. Leader en Allemagne et présent dans plus de 50 pays, Stieglmeyer allie innovation, qualité et ergonomie pour offrir des produits à la fois sûrs et confortables. En France, l'entreprise s'engage à répondre aux besoins spécifiques des hôpitaux, EHPAD et maisons de retraite, avec une expertise reconnue et un service client réactif.

Le récent partenariat avec CAP des Territoires marque une étape importante pour Stieglmeyer dans son développement sur le marché français. Ce partenariat ouvre de nouvelles opportunités pour accompagner les établissements des régions couvertes par la centrale d'achat régionale, en leur proposant des solutions durables et innovantes.

Dorian Klusmann, Directeur France de Stieglmeyer : *« Nous sommes ravis de ce partenariat avec CAP des Territoires, qui reflète notre engagement à fournir des solutions de haute qualité aux établissements médico-sociaux. Grâce à cette collaboration, nous renforçons notre capacité à répondre aux besoins des acteurs locaux, en alliant proximité et excellence opérationnelle. Ce partenariat reflète l'engagement commun de*

*Stieglmeyer et CAP des Territoires à améliorer les conditions de soins, tout en facilitant le travail des soignants grâce à des équipements durables, de qualité supérieure. »*

### **À propos d'Alcura – [alcura-health.fr](http://alcura-health.fr)**

Avec plus de 40 ans d'expérience, Alcura France est un acteur historique dans le domaine des soins et du maintien à domicile. En remportant le lot "Aide à la mobilité et à la toilette" dans le cadre du marché de fourniture et matériel médical de CAP Territoires, Alcura confirme sa position parmi les partenaires des collectivités et des professionnels de santé.

S'appuyant sur un réseau national de plusieurs dizaines d'agences et une expertise reconnue, Alcura propose une gamme complète de solutions médico-techniques pour répondre aux besoins des personnes âgées, malades ou en situation de handicap. Ce partenariat inclut la fourniture d'équipements essentiels tels que des soulève-personnes, fauteuils garde-robes, cannes, cadres de marche, déambulateurs, fauteuils roulants, fauteuils de douche, ainsi que des sièges de bain et de douche.

Ce nouveau partenariat avec CAP Territoires met en lumière l'importance de fournir des équipements fiables et adaptés, contribuant à l'amélioration du confort et de l'autonomie des usagers.

### **Contacts CAP Territoires**

Sylvain Dubois et Caroline Edet



[cap-territoires.fr](http://cap-territoires.fr)



[commercial@cap-territoires.fr](mailto:commercial@cap-territoires.fr)



03 44 10 42 65



Suivez [CAP Territoires sur LinkedIn](#)